



Antwort zur Anfrage Nr. 0775/2018 der FDP-Ortsbeiratsfraktion betreffend **Fehlendes "Durchfahrt Verboten" Schild Ecke Borngasse/Huttenstraße (FDP)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Kann an der Ecke Borngasse/Huttenstraße ein „Durchfahrt verboten“-Schild angebracht werden?

Nach Rücksprache mit dem Ortsvorsteher handelt es sich um die Kreuzung Ulmenstraße/Borngasse. Hier wird die Verwaltung den "Alten Heidesheimer Weg" mit einem Durchfahrtsverbot und Zusatz "Landwirtschaftlicher Verkehr frei" für den Individualverkehr sperren.

Mainz, 04.05.2018

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete